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الاتفاق على إقامة فعاليات رياضية بمناسبة عيد الوحدة ترجمة لتوجيهات القيادة السياسية 
ڈ �صنعاء / 14 اكتوبر: 

أكد وزير الشباب والرياضة الأخ 
معمر الإرياني الدور المهم الذي 
في  الرياضة  الاتحادات  تلعبه 
العملية التوعوية.. وشدد على 
ضرورة ترجمة توجيهات القيادة 
السياسية ممثلة بالمشير عبد ربه 
منصور هادي الداعية إلى الإعداد 
الجيد والمثالي للاحتفال بالعيد 
اليمنية  للجمهورية  الوطني 

وأعياد الثورة اليمنية المباركة .
وشدد الوزير خلال لقائه مساء 
أمس رؤساء الاتحادات الرياضية 
على ضرورة ان تجرى الانتخابات 
في مواعيدها المحددة.. وانه آن 
الاوان لإكساب الاتحادات والأندية 
شرعيتها القانونية.. من خلال 
إجراء الانتخابات.. واثنى الوزير 
على لجنة الانتخابات على دورها 
في إنجاح الانتخابات في الأندية 

التي  سارت سيرا حسنا.
الحقيقية  رغبته  عن  وكشف 
م��ع ق��ي��ادات ال���وزارة ف��ي خلق 
تطور نوعي في العمل الرياضي 
الذي يهدف من خلاله  الى خلق 
الاستقرار  مع الاستفادة القسوى 
من المشاكل السابقة ومحاولة 

وضع الحلول المناسبة لها.
وك��ش��ف الاري��ان��ي ان هناك 
جهوداً حالية تبذل لعمل مؤتمر 
فيه  سيتم  للرياضة   وطني 
وضع كل المشاكل التي تواجه 
الرياضة اليمنية  والسبل الكفيلة 

لمعالجتها.

وف��ي الاجتماع أع��رب رؤس��اء 
الاتحادات عن شكرهم العميق 
لهذه الدعوة معربين عن تفهمهم 
للضرورة التي دعت اليها الحاجة 
لإقامة الانتخابات وانهم اعدوا 
رياضية   فعاليات  لعمل  العدة 
تليق بهذه المناسبة الغالية على 

قلب كل يمني.  
رؤساء  أعلن  آخر  جانب  ومن 
الاتحاد عن تضامنهم التام مع 
وزير الشباب والرياضة ضد ما 
شرسة  هجمة  من  له  يتعرض 
م��دروس��ة م��ن ق��ب��ل ج��ه��ات لا 
الموظفين  بمطالب  لها  علاقة 
همها  زعزعة الاستقرار وخلق 
ومنددين  مستنكرين  البلبلة 
بالحملة الإعلامية التي يتعرض 
تم  بيان  خ��لال  من  الوزير  لها 

صياغته والتوقيع عليه..
عبدالله  الإخ��وة  اللقاء  حضر 

بهيان وكيل اول وزارة الشباب 
عبدالحميد  والاخ  وال��ري��اض��ة 

السعيدي وكيل قطاع الرياضة 
وعدد من  مسئولي الوزارة .

بمناسبة تأهله إلى إولمبياد لندنرؤساء الاتحادات يعلنون تضامنهم ومساندتهم لوزير الشباب 

السفير الياباني بصنعاء يكرم اللاعب خصروف

ڈ �صنعاء / عبدالعزيز عمر:
 كرم السفير الياباني بصنعاء ميتسو نوري نامبا 
لاعب الجودو اليمني علي خصروف بمناسبة تأهله 

الى أولمبياد لندن 2012م .

وأشاد السفير الياباني بالمستوى الإبداعي المتميز 
للاعب خصروف، مؤكداً ضرورة دعم مثل هذه الكوادر 

بما يمكنها من الاستمرار والتطور والنجاح.
والعربي  اليمني  الاتحاد  رئيس  التكريم  حضر 

للجودو نعمان شاهر.
ومن المقرر أن يغادر اللاعب علي خصروف اليوم 
الأربعاء الى أوزبكستان لخوض معسكر دولي مع 
المنتخب الأوزباكستاني استعدادا للأولمبياد بلندن.

في بطولة الجمهورية لأندية الدرجة الثالثة لكرة اليد بالحديدة

البرق يصعق المحويت والبيضاء ويعتلي الصدارة مؤقتاً

ڈ الحديدة /  ف�صل اأحمد �صعيد:
على  عالية  تنافسية  وبوتيرة  تتواصل 
البدنية  التربية  بكلية  المغطاة  القاعة 
النهائية  التصفيات  ال��ح��دي��دة  بجامعة 
لبطولة الجمهورية لأندية الدرجة الثالثة 
أبطال المحافظات لكرة اليد التي ينظمها 
الاتحاد العام لكرة اليد للفترة من 13 – 21 
إبريل الجاري بمشاركة عشرة أندية أبطال 
إلى مجموعتين حيث  المحافظات قسموا 

الوحدة   ( أندية  الأول��ى  المجموعة  ضمت 
ذمار  والفتح  بالمحويت  والفتح  بالمكلا 
والبرق من حضرموت ( والثانية ضمت أندية 
) آزال من الأمانة وشباب البيضاء والشروق 

بتعز والنصر والفوز ببيت الفقيه ( .
و يبدو أن نادي البرق من تريم أبى إلا أن 
يصعق المحويت والبيضاء حيث ظهر نادي 
البرق من تريم خلال منافسات البطولة في 
يوميها الأول والثاني بمستوى قوي ومتألق 

تمكن به من سحق منافسيه الأول نادي 
الفتح من ذمار بنتيجة 30 هدفاً مقابل سبعة 
والثاني نادي الفتح بالمحويت بنتيجة 32 
هدفاً مقابل 12 هدفاً ليتصدر قائمة الترتيب 
للبطولة إلى يومها الثالث فيما تمكن نادي 
الوحدة بالمكلا من الفوز على فتح المحويت 
بنتيجة ) 32 ( مقابل خمسة أهداف واستطاع 
آزال من الأمانة الفوز بصعوبة على شباب 
البيضاء بنتيجة 20 هدفاً مقابل 13 هدفاً 

وفاز نادي النصر بلحج على الشروق من 
تعز بنتيجة 29 مقابل 25 في مباراة شهدت 

تكافؤ الفرص والمستوى . 
كما فاز نادي النصر من لحج على الفوز 
من بيت الفقيه بنتيجة 29 هدفاً مقابل 7 
وفوز الشروق من تعز على آزال من الامانة 

بنتيجة 17 هدفاً مقابل 16 . 
اليومين  منافسات  خ��لال  ظهرت  وق��د 
الأول والثاني للبطولة مستويات عالية في 

التكتيكات واللياقة البدنية في فنون لعبة 
كرة اليد من مختلف الأندية المشاركة . 

التربية  كلية  عميد  المنافسات  حضر 
وأمين   البرعي  خالد  الدكتور  البدنية 
الكلية ياسمين الذبحاني وعدد من أعضاء 
فؤاد  رأسهم  على  للعبة  العام  الاتحاد 
وجميل  المساعد  العام  الأمين  دهمان 
الفضيل المشرف الفني وأمير الدين اسحاق 

المسئول المالي .

ڈ الكويت / 14 اكتوبر :

اختار الاتحاد العربي 
الزميل الاعلامي علي 
الدبعي عضو الاتحاد 
عضو  للجمباز  العام 
ال��ل��ج��ن��ة الاع��لام��ي��ة 
ب��الات��ح��اد ال��ع��رب��ي 
كأفضل اعلامي في 
العربية  ال��ب��ط��ولات 
ب��ن��س��خ��ه��ا  الارب����ع 
ال��س��اب��ق��ة ) ك��اس 
الشهيد ( وذلك نظير 
يبذلها  التي  جهوده  
في التغطية الاعلامية 
المحلي  ل��ل��ج��م��ب��از 

والعربي. 
وق��د ج��رى تكريم 

الزميل الاعلامي علي الدبعي بدرع الاتحاد العربي وشهادة 
تقدير ومبلغ مالي في الحفل الختامي التكريمي للبطولة 
العربية الرابعة )كاس الشهيد فهد الاحمد الصباح ( التي 

اختتمت  امس الاول بدولة الكويت .
 وجاء في نص شهادة التكريم التالي : يتشرف رئيس 
العربي للجمباز بان  التنفيذية للاتحاد  اللجنة  واعضاء 
يتقدموا اليكم بخالص الشكر والتقدير على ما تقومون 
به من جهد وتعاون صادق ودعم لا محدود في التغطية 
الاعلامية سواء في البطولة العربية الرابعة ) كاس الشهيد ( 

فردي رجال 2012 م او البطولات العربية السابقة .
 آملين لكم مزيدا من التوفيق والنجاح في مسيرتكم 

الرياضية والمهنية . 

الجمباز العربي يكرم الدبعي 

ڈ عدن /  عبدالله قائد علي :
تشارك بلادنا في بطولة الألعاب 
التي  الثالثة  الشاطئية  الآسيوية 
ستقام في مدينة )خياينغ( الصينية 
للكرة  الوطني  المنتخب  بدأ  لذلك 
الطائرة الشاطئية يوم امس معسكره 
التدريبي الداخلي على ملعب الكرة 
الطائرة الشاطئية بالساحل الذهبي 
التواهي  بمديرية   ) م��ور  جولد   (
بمحافظة عدن بقيادة المدرب الوطني 
الدكتور عارف صالح محسن الكرمدي  

أولمبياد  في  للمشاركة  استعدادا 
الشواطئ بالصين الذي سيقام خلال 
القادم  يونيو   19-13 من  الفترة 

بمشاركة مختلف الدول الآسيوية .
محمد  الأخ  أوض��ح  الشأن  وبهذا 
الأهجري أمين عام اللجنة الأولمبية 
الطائرة  منتخب  اختيار  أن  اليمنية 
يأتي  البطولة  هذه  في  للمشاركة 
الشاطئية  الطائرة  شاركت  أن  بعد 
للألعاب  السابقتين  البطولتين  في 
اندونيسيا  في  الشاطئية  الآسيوية 

)البطولة الأولى( بمعية منتخب بناء 
الأجسام وكذا في البطولة الثانية التي 
أقيمت في مسقط إلى جانب منتخب 
والفروسية  الشاطئية  القدم  ك��رة 
الاتحاد  لاع��ت��ذار  ون��ظ��راً  .مضيفاً 
المشاركة  على  القدم  لكرة  العام 
في البطولة الثالثة التي ستقام في 
مدينة )خياينغ( الواقعة شمال بكين 
على  ب��لادن��ا  مشاركة  فستقتصر 

منتخبي الطائرة الشاطئية .
من جهته أوضح الحاج محسن أحمد 
صالح ربيد رئيس الاتحاد اليمني العام 
للكرة الطائرة أن المعسكر التدريبي 
الذي يقام في عدن سيستمر إلى 22 
مايو الجاري، مشيرا إلى أن المنتخب 
الوطني للكرة الطائرة الشاطئية يضم 
أربعة لاعبين هم : أسار جلال شفيق 
و نزار يحيى الجلال وعبدالله صالح 

العولقي و أديب مجعلي محفوظ .
سيدخل  المنتخب  أن  إل��ى  ولفت 
بدولة  دب��ي  ف��ي  خارجيا  معسكرا 
الإمارات العربية المتحدة خلال الفترة 
من 2-12 يونيو القادم قبل المغادرة 

إلى الصين .

منتخبا الطائرة الشاطئية يبدآن معسكراً داخلياً في )جولدمور( بعدن 
استعدادا للمشاركة في أولمبياد الصين الشاطئي الثالث

ڈ �صنعاء/  ف�صل الذبحاني:
نادي  انتخابات  اختتمت قبل قليل 
العروبة في العاصمة صنعاء بتزكية 
عبدالملك الطيب رئيسا للنادي ويحيى 
محمد عبدالله صالح نائبا للرئيس في 
من  عضوا   820 حضرها  انتخابات 

اعضاء الجمعية العمومية.
وقد اسفرت النتيجة النهائية لتشكيل 

ادارة نادي العروبة على النحو التالي:
1. عبدالملك الطيب رئيسا 

2. يحيى محمد عبدالله صالح نائبا 
للرئيس

3. فضل مثنى رازح امينا عاما 
4. حميد الثلايا امينا عاما مساعدا 

مشرفا  ش���داد  محمد  مطهر   .5
رياضيا 

مسئولا  خصروف  عبده  مطهر   .6
ماليا 

7. يحيى الحلالي مسئولا اعلاميا 
8. باسمة العريقي مسئولة للناشط 

النسوي 
9. عبدالقوي الجبري مسئولا كشفيا 
10. احمد الشبارة مسئولا للاستثمار 

والتسويق 
11. علي القعطبي مسئولا ثقافيا

والاعضاء الاحتياط على النحو التالي: 
علي قرقر ، كمال الجبري، صالح العماد، 

يحيى القعود، نبيل السويدي.
وف��ي تصريح خ��اص ل��لاخ عبدالله 
الشباب  وزارة  وكيل  بهيان  ه��ادي 
العامة  اللجنة  رئ��ي��س  وال��ري��اض��ة 
للانتخابات اكد فيه ان انتخابات نادي 
العروبة تعتبر افضل الانتخابات التي 
من  العاصمة  امانة  اندية  في  جرت 
حيث الانضباط وحسن التنظيم وكثافة 

الحضور.
وقال:”هذه اول انتخابات اشاهدها 
بهذا المستوى الرائع في التنظيم، لقد 
سارت بشكل رائع وبمستوى عال من 

الشفافية والنزاهة”.
من جانبه تحدث عبدالملك الطيب 
رئيس النادي ل�)يمني سبورت( قائلًا:  
”اشكر اعضاء الجمعية على منحهم اياي 
الثقة للمرة الثانية، واعدهم بمواصلة 
دعم النادي النموذجي بشكل يضمن له 
تحقيق المزيد من الانجازات والحضور 

المشرف محليا وعربيا وآسيويا”.
وكانت المفاجأة تتمثل بخروج النائب 
الثاني  محمد شيبان من قائمة الادارة، 
غير ان الامين العام فضل مثنى رازح 
كشف ل�)يمني سبورت( تاليا عن قرار 
العروبة بتفريغ محمد شيبان للاستعداد 
للترشح لرئاسة الاتحاد اليمني لكرة 

القدم في الدورة الانتخابية المقبلة.

ڈ �صنعاء /...الذبحاني:
عقدت الهيئة الإدارية لنادي الشرطة اجتماعها 
الثاني بعد انتخابها من قبل الجمعية العمومية 
محمد  اللواء  ترأسه  ال��ذي  الاجتماع  وف��ي   ..
الزلب رئيس النادي ونائبه العميد الركن علي 
محمد الحسام بحضور كل قوام الهيئة الإدارية 

المنتخبة.
علي  الركن  العميد  الرئيس  نائب  وتحدث 
النادي  برئيس  فيها  الحسام في كلمة رحب 
وجميع أعضاء مجلس الإدارة لحضورهم هذا 
الاجتماع وذلك لمناقشة الأوضاع والمشاكل 
التي تعاني منها الفرق الرياضية بالنادي وكذلك 
مرحلة استعداد الفريق الكروي لدوري الدرجة 

الثانية وبقية الفرق الأخرى .
عبدالقادر  الأخ  العام  الأمين  ق��ام  بعدها 
الشامي بطرح بعض الأمور التي تحتاجها الفرق 
الرياضية بالنادي وكذلك التصور المالي للحوافز 

والمكافآت الرياضية للفرق الرياضية .
بعد ذلك ألقى رئيس النادي اللواء محمد الزلب 
كلمة قال فيها “يسعدني حضوركم هذا الاجتماع 
وأهنئكم على الثقة التي منحتكم إياها الجمعية 
العمومية، أما عن الأوضاع التي تمر فيها الفرق 
الرياضية فإنني أطالب الأمين العام والمشرف 
الرياضي بالجلوس مع الأجهزة الفنية والإدارية 
واللاعبين لكل لعبة على حدة حتى نعرف ما هي 
المشاكل التي تعاني منها تلك الفرق وما هي 
الحلول لأن ذلك سوف يسهل لنا تلك العملية 
بأقرب وقت . أما عن الفريق الكروي لكرة القدم 
الذي صعد هذا الموسم إلى دوري أندية الدرجة 
الثانية فإن الجميع يعرف تمام المعرفة أن كرة 
القدم هي الواجهة الحقيقية لأي ناد لذا فإنه 
يتطلب من جميعنا سواء كان مجلس إدارة أو 
جهازاً فنياً وإدارياً ولاعبين ان نتكاتف مع بعضنا، 
فهذا التكاتف سيجعلنا نصل إلى هدفنا المحدود، 

لذلك أطلب من نائب رئيس النادي والأمين العام 
والمشرف الرياضي الجلوس مع الجهاز الفني 
والإداري واللاعبين لمعرفة العوائق التي تواجه 
الفريق وما هي الأشياء المطلوبة منا كمجلس 
إدارة لكي نوفرها للفريق ، أيضاً مطلوب تقرير 
من الجهاز الفني والإداري عن مستوى لاعبي 
الفريق وكذلك الأشياء التي يحتاجها الفريق فكل 
هذه يجب  أن تكون جاهزة للاجتماع القادم إن 
شاء الله وإنني أعد الجميع بأن أبذل قصارى 
جهدي لدعم نادي الشرطة الذي يعد الواجهة 
الحقيقية لوزارة الداخلية ومنتسبيها وإن شاء 
الله يكون الدعم معنوياً ومادياً عطفاً النتائج 
البطولات  في  النادي  بطولة  ستحققها  التي 
القادمة وبالذات الفريق الكروي فهذه النتائج 
سوف تجعلنا رافعين رؤوسنا عالياً ونستطيع أن 
نلاقي دعماً مالياً ومعنوي. وفي الأخير نشكر 

الجميع على هذا الاجتماع.

الهيئة الإدارية لنادي الشرطة الرياضي تناقش أوضاع وإنجازات فرق النادي 

العروبة تزكي الطيب رئيسا ويحيى صالح نائبا  

بهيان يؤكد أن انتخابات العروبة  أفضل انتخابات في أندية أمانة العاصمة


